
Compte rendu de l'audience à la préfecture

  Suite au mouvement du 8 Juin, une délégation du SPS a été reçue
par le directeur de cabinet du préfet.

  Lors de cet entretien, notre syndicat a fait remonter l'ensemble 
des problèmes rencontrés par les agents.

  Notre interlocuteur a été a l'écoute et a pris note de l'ensemble 
des problématiques de l'établissement, ces éléments seront 
transmis au préfet qui devrait les remonter au plus haut niveau.

  Nous lui avons dit que le principal problème de la maison d'arrêt 
de Rouen était la gestion calamiteuse de la Direction.
Nous avons également évoqué les problèmes de gestion du service
ainsi que les problèmes de sécurité.

  Le projet ELAC a été remis et nous transmettrons le projet ELSP 
élaboré par notre collègue Christophe.

  Nous allons également transmettre ces documents à la DISP.  
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